

Aktennotiz

Corona Schutzkonzept - gültig ab 10.09.2021

- Masken
 - Es gilt die Empfehlung zum Masken tragen.
- Spucktests
 - Die freiwilligen Spucktests werden weitergeführt. Einmal die Woche. Die Termine zur Durchführung werden individuell festgelegt. Die Lehrpersonen lassen testen. Die Schulleitung poolt, verschickt und erledigt die Administration.
 - Schüler*innen aus negativen Pools besuchen den Unterricht nach Stundenplan.
 - Schüler*innen aus positiven Pools besuchen den Unterricht nach Stundenplan, tragen aber bis zum Erhalt des Resultats des Einzeltests eine Maske. Das Contact Tracing entscheidet dann, welche Massnahme getroffen werden muss. Wichtig ist, dass geimpfte oder genesene Schüler*innen nicht in Quarantäne müssen.
- Erwachsene
 - Lehrpersonen halten untereinander sowie gegenüber Schüler*innen wenn immer möglich einen Abstand von 1.5 Metern ein und befolgen die Hygieneregeln des BAG. Falls dies nicht möglich ist > Maskenempfehlung!
- Elternkontakte
 - Bei Elternveranstaltungen herrscht Maskenpflicht für alle Beteiligten. Die Zeiten sind kurz zu halten, und die Räume sind gross zu wählen.
- Klassenübergreifend
 - Freiwillige regelmässige Unterrichtsangebote wie Freifächer und Kurse dürfen unter Einhaltung der erforderlichen Schutzmassnahmen (Abstand, Hygiene) klassenübergreifend durchgeführt werden.

Aktennotiz

- **Übernachtungen**
 - Die Durchführung von obligatorischen Lagern und weiteren Anlässen mit einer oder mehreren Übernachtungen ist unter Einhaltung sämtlicher geltenden Schutzmassnahmen und -konzepte möglich. Es gelten die Vorgaben des Bundesamtes für Sport (BASPO). Es wird dringend empfohlen, alle Teilnehmenden im Vorfeld eines Lagers zu testen.
- **Sitzungen/Weiterbildungen**
 - Schulinterne Anlässe der Lehrerschaft, wie interne Weiterbildungen, Arbeitssitzungen und Schulkonferenzen sind unter Einhaltung der geltenden Bundesvorgaben erlaubt. Das Tragen von Masken wird empfohlen, wenn die Abstandsregeln nicht eingehalten werden können.
- **Raumluft**
 - Die regelmässige und starke Durchlüftung der Innenräume ist zwingend notwendig.
 - CO2 Messgeräte sind beschafft und im Einsatz.

Für Fragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Andres Dietschi

Schulleitung